

11月21日（金）
13時半～15時半
(受付開始13時)

栄公会堂にて

- ・JR本郷台駅
徒歩8分
- ・神奈中バス
「栄警察署前」
徒歩2分



栄区愛護会& ハマサポのつどい

入場無料



第1部 (13:30～)

- ・栄区 松永区長 挨拶

- ・令和7年度 横浜市長表彰受賞者紹介、記念品贈呈
- ・令和7年度 栄区愛護会とハマサポの活動表彰授与式
受賞者一言インタビュー

休憩(受賞者記念写真撮影)



第2部 (14:15ごろ～)

- ・横浜市長表彰受賞団体活動発表 「本郷台自治会」
ハマロード・サポーター20年表彰
- ・GREEN×EXPO2027の紹介
(公)国際園芸博覧会協会



第3部 (14:45ごろ～)

- ・今年はハンドベル
～エルバの皆様の美しい音色をお届けします～
- ・栄土木事務所 丸山所長挨拶&じゃんけん大会



駐車場は有料で台数が少ないので、公共交通機関をご利用ください。
バス停「栄警察署前」下車徒歩2分、JR本郷台駅より650m徒歩8分

最後にじゃんけん大会で
シクラメン鉢プレゼント♪

手話通訳が必要な場合は、
10月30日までにご連絡ください。

当日ご来場の方に令和8年のカレンダー「さかえくの花と花壇」などをプレゼントいたします。

お問い合わせ：栄土木事務所 下水道・公園係 電話045-895-1411



GREEN×EXPO 2027
YOKOHAMA JAPAN

2027年国際園芸博覧会 2027年3月～9月 横浜・上瀬谷

©Expo 2027



Profile プロフィール

「Eriko」とはイタリア語で

「青春、由」
彼をめざとくなるような
やさらぎの音楽を演奏したいという
想いが叶ふことを心にしました

Eriko (エリコ) 氏

子どもたちが通った幼稚園で
ハンドベルに出会い
今でも忘れられず、
ハンドベルを多賀町にいたく
幼稚園の経験を繋げ
19歳時に選ばれたチームです

当時はオクターブ白ハンドベルで
スタートしました
現在は5オクターブ白ハンドベルと
5オクターブのクロアチャイムで
活動しています

編曲・複雑曲を得意とし、
第1回の競技を重ねるとともに
日々レッスンで技術の磨きを
終りして毎年上を目指す
県コンサートを行なっています

他城以外での活動でも、
より多くの人々にハンドベルの魅力を
伝えていたくてここを始めに
自分たちで楽しむが大変しています



● ボンバー 14歳 ●

◆ 開始するハンドベルセット ◆
・イングリッシュユハンドベル
・スマルマー社製
・5オクターブ(C3~C8)

・クロアチャイム
・スマルマー社製
・5オクターブC3~C8

